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麻生区区民会議 第１７回 若者が住みたくなる魅力あるまちづくり部会 議事要旨

１ 開催日時：平成２６年２月１０日（月）午後６時００分～午後８時３０分 

２ 開催場所：麻生区役所第４会議室 

３ 出席者：[専門部会委員] 

石井委員、金光委員、菅野委員、菅原委員、高橋（慶）委員、武濤委員、東川委員、 

矢野委員、山田委員 

（欠席）高橋（庸）委員 

 [事務局] 

鈴木企画課長、白石係長、藤江、桑原   

４ 傍聴者  １名 

５ 議 事 

（１） 企画部会からの報告事項 

【説明事項】 

※金光委員より、企画部会での協議事項について報告があった。主な内容は以下の通り。 

（安全・安心のまちづくり部会） 

 ・モデル事業は終了し、アンケート結果および委員意見をまとめている段階。 

・課題を園田先生に見せ、意見を求める方向。 

・モデル事業に関連する啓蒙資料については、田中・吉田委員で映像も検討中であ

りDVDの市民配布も考えている。 

（区民会議ニュース） 

・表面はあさお子育てフェスタの内容となる。現在の案冒頭に区民会議と関連づけ

たリード文を入れる（事務局文案検討→金光委員確認）。 

・裏面は安全安心部会のモデル事業のアンケート結果を掲載する。 

・2月19日に発行予定。 

（報告書） 

・安全安心部会については、村主部会長がまとめているところだが、部会テーマ決

定およびフォーラム報告までは確認が取れている。 

・「あさお子育てフェスタ」終了後最後のまとめを行う。安全安心部会および当部

会各１ページにまとめる。また、資料編を充実させていく。 

（全体会） 

・2/17全体会では、金光委員が報告書内容について報告する。 

（２） 調査審議課題等について 

１）「あさお子育てフェスタについて」 
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【説明事項】 

※ 事務局より、資料２、３を基に、あさお子育てフェスタ第１回検討会およびフ

ェスタ催し企画一覧・タイムスケジュールについて報告があった。

※ コンサルより、資料４をもとに、アンケート修正案の説明があった。

     【主な意見】「●」は決定事項 「・」は状況、意見、方向性 

    (第１回検討会)  

・協力団体は、現時点で17団体（検討会を欠席した４団体はポスター展示のみに移

行） 

（タイムスケジュール・内容） 

【第４会議室】●第４（及び第５）会議室に敷くマットは、あさおおもちゃ図書

館、にこりん図書館で用意が可能。第２回検討会後に、必要に応じ

て社協へも矢野委員を通じてマットレンタルを打診する。 

【第５会議室】●おはなしたまてばこから協力承諾済み。絵本コーナー及びお話

会を実施する。 

【予防接種ホール】 

●事前準備～当日の役割分担を明確にする。 

      ・春献美会は第１会場と兼任できるのかが心配。 

      ・保健所１階の部屋を控え室として確保しており、昭和音楽大学、

アルテリッカボランティアが使用予定。 

      ・予診室は授乳室として使う。 

【フリーマーケット】 

      ・現時点で、14人の応募有り。〆切は2月28日 

【アンケート回収】 

・ アンケートをできるだけ多く回収できるよう、回答者へアンパン

マンシールを配布予定。 

・ シールより別の商品がよいとの意見があったため、今後検討する。 

【子どもの権利条例パネル】 

      ・男女共同参画室よりフェスタでパネルの展示について相談があっ

た。内容はフェスタの趣旨に合致するものであり、問題ないので

はないか。 

      ●ロビーの情報コーナーに展示する。 

【チラシ】 ●次の点を修正する 

・表面のアンパンマンのイラストを上部タイトル横に移動 

  【オープニングあいさつ】 

・挨拶は10時半から10分程度で菅原委員長、区長が庁内放送用の

マイクを使用して行う 

        【区民会議のPR・認知度向上】 

●本企画が区民会議の若者が住みたくなる魅力あるまちづくり部会

の発案による開催であることを次の方法によりPRする 
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 ・フェスタチラシ下段の主催：麻生区区民会議の標記を目立つよ

う拡大する 

・フェスタ当日の入口看板に区民会議主催であることを掲載する 

（アンケート） 

・問７と問５の違いは何か。重複しているように思えるが 

  →問５は「良かった催し」そのものが良かったかどうかを聞いている。問７は、

各催しの目的が達成できたか（参加者が何を得られたか）を聞いている。 

 ・意図はわかるが、少し恣意的ではないか 

 ・選択肢は良い。設問文章を「参加してどのようにお感じになりましたか」と修 

正してはどうか 

 ●問７の設問文は「参加してどのようにお感じになりましたか」に修正する 

 ●問８・９はペンディング。各ワーキングチームで検討し、次回部会で改めて検

討する。問９の前に「芸術文化のまちづくり」の内容にスムーズにつなぐ一

文を入れる 

（次回フェスタ検討会） 

  ・３月４日（火）第２回検討会 13:30～第３会議室 

 （その他） 

  ・当日の具体的人員配置・各催し責任者については菅原委員が検討。 

２）「子育てしやすい環境づくり」 

※資料５、資料８－１、８－２をもとに子育てしやすい環境づくりの方向性につい

て協議が行われた。 

  ・資料５の「J人材育成」のところに「有償ボランティア（高齢者を含む）育成の

制度」とあるが、「有償」と入れてしまうのはいかがなものか。 

・現状では入れなくて良いのでは。町会、自治会で高齢者を育成活用する仕組み

ができると良い。 

  ・山田委員提案の提言の方向性では、「あさお子育てフェスタ」の開催以外に「保 

育人材の育成」「子育て支援情報のネット拡大」が追加されているが、６月末 

までに提言内容の検討は可能なのか。 

→時間的にも難しいことから、「あさお子育てフェスタ」以外の課題について

は最終的には集約する形が現実的なのではないか。 

【決定事項】         

・「若者が住みたくなる魅力あるまちづくり部会」の子育て支援分野の提言につい

ては、「あさお子育てフェスタ」に関連する事項以外は、集約し次期につなげ

るかたちで提言にまとめる。 

・資料８報告書については、区民会議交流会で示した内容とズレがないか確認の上、

石井部会長が修正する。 
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３）「芸術文化のまちづくり」 

   （第４期提言に関連した取組) 

 ・①区民会議ヒアリング結果まとめを報告書資料編に掲載するに当たり、発言の意

図等に間違いがないか、各ヒアリング先へ内容を確認する 

・②子育てフェスタでの地域のイベント一覧掲示物の作成につき、第４期ヒアリン

グ先にイベント情報を照会する 

 ⇒①②の内容を併せて、各団体へ事務局から照会文を送る。併せて各委員から回答

への協力依頼を電話等で行う。 

 ・子育てフェスタでのイベント一覧掲示については、区役所所管課からの情報は収 

集済みである。さらに多くの情報を集めるため、第４期区民会議ヒアリング先へ

の照会の他にも、第３期区民会議ヒアリング先（石井部会長）、アルテリッカ（東

川委員）、社会福祉協議会（矢野委員）等へ照会し、取得した情報は事務局へ提

出する。 

   ・また、未就学児童に特化した取組だと数が限られるため、未就学児童「も」参加 

できる取組みをピックアップすることとしたい。  

   (第３期提言のフォローアップについて) 

 ●事務局は、しんゆり芸術のまちづくりフォーラムの経過について確認する。 

４）そのほか 

（次回部会）・３月10日（月）18:00～ 

以上 


